
Palabras Iniciales

El Instituto de Investigación, Interacción y Postgrado de la Carrera de Psicología, se complace en presentar el número 9 de la Revista de Investigación Psicológica titulada “Nuevas Aproximaciones en Psicología”, en un momento de especial trascendencia para el Instituto, por su jerarquización, por la proyección que adquieren las recientes publicaciones gracias al esfuerzo de docentes y estudiantes de la carrera que de manera sostenida realizan investigaciones, que se convierten en nuevos aportes a la psicología en Bolivia, y gracias también a la indexación de nuestras publicaciones e incorporación de dictaminadores internacionales.

Es nuestro deseo que el contenido de esta revista sea de gran utilidad para nuestros lectores

Mg.Sc.Gina Cynthia Pérez

Coordinadora Instituto